

## Antrag Nr. 16-O-25-0073

### CDU-Fraktion

---

#### Betreff:

Status Quo Gelände Kies-Menz, Einbindung Ortsbeirat (CDU)

#### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wann, in welcher konkreten Form und in welchen Bauabschnitten mit der Umgestaltung des ehemaligen „Kies-Menz-Geländes“ im Rahmen der Kasteler Rheinufergestaltung gerechnet werden kann. Da die dem Ortsbeirat Mainz-Kastel gemäß Schreiben von Stadträtin Möricke vom 21.07.2016 (SV 110) in 2013 vorgestellte „Machbarkeitsstudie“ nicht hinreichend war, um eine konkrete Vorstellung von der beabsichtigten Neugestaltung zu gewinnen, möge der Magistrat dafür Sorge tragen, dass dem Ortsbeirat bereits jetzt die erstellten Vorentwürfe, die Planung zu deren Umsetzung sowie Kostenrahmen und Finanzierung zugänglich gemacht werden, bevor oder während diese den Genehmigungsweg durch die Fachämter beschreiten.

Mainz-Kastel, 12.09.2016